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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 

ENGENHARIAS NO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas, 1 

não havendo quórum para início dos trabalhos, o senhor presidente informa que 2 

aguardará o tempo de tolerância objetivando o atingimento do quórum legal. Às oito 3 

horas e vinte minutos, na sala de reuniões virtual do Google Meet, sob a presidência 4 

do Chefe do Departamento de Engenharias - DENGE, professor Rafael da Costa 5 

Ferreira, presentes ainda os senhores e senhoras docentes André Luiz Sena da 6 

Rocha, Andreza Kelly Costa Nóbrega dos Santos, Arthur Gomes Dantas de 7 

Araújo, José Alderir da Silva, Kleber Cavalcanti Cabral, Lucas Ambrósio Bezerra 8 

de Oliveira, Luciana Torres Correia de Mello, Luis Henrique Gonçalves Costa, 9 

Maristélio da Cruz Costa, Maxwell Ferreira Lobato, Núbia Alves de Souza 10 

Nogueira, Osvaldo Nogueira de Sousa Neto, Priscila da Cunha Jácome Vidal, 11 

Roberta Pereira da Silva, Samira Yusef Araújo de Falani Bezerra e Wendell 12 

Rossine Medeiros de Souza, totalizando dezessete presenças. Ainda se fez presente 13 

à Assembleia a representante discente Cybelle Thayane Medeiros Silva. Atingido o 14 

quórum regimental, é iniciada a Sexta Assembleia Ordinária do Departamento de 15 

Engenharias, a qual foi convocada pelo professor Rafael da Costa Ferreira, em 16 

conformidade com a Portaria UFERSA/GAB Nº 128/2022 de 16 de março de 2022 17 

que o nomeia Chefe do Departamento de Engenharias do Centro Multidisciplinar de 18 

Angicos, para apreciação e deliberação da pauta de acordo com a convocação desta 19 

Assembleia. O presidente da assembleia inicialmente citou os pedidos de justificativas 20 

de ausências da Assembleia Ordinária, apresentadas pelos docentes Alessandra 21 

Carla Oliveira Chagas Spinelli, Ciro José Jardim de Figueiredo, João Paulo 22 

Damásio Sales, Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante, Leonardo Magalhães 23 

Xavier Silva, Marcilene Vieira da Nóbrega, Marcílio Luis Viana Correia, Roselene 24 

de Lucena Alcântara, Sâmea Valensca Alves Barros, Sileide de Oliveira Ramos e 25 

Valquíria Melo Souza Correia. Na sequência, as justificativas foram colocadas em 26 

apreciação e votação, sendo todas aprovadas pela unanimidade dos presentes a 27 
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Assembleia. Após fazer a leitura da pauta da reunião, o presidente solicitou a inclusão 28 

de um novo ponto propondo a alteração do calendário de reuniões do Departamento, 29 

alterando a data de 22 de julho para 27 de julho. Assim, a inclusão do ponto foi 30 

submetida à deliberação sendo aprovada pela unanimidade dos presentes, passando 31 

esse ponto a ser o primeiro e os demais seguindo a ordem da pauta. Devidamente 32 

ordenada, a pauta foi posta em discussão e apreciação, sendo aprovada pela 33 

unanimidade da Assembleia.  Deu-se início a apreciação dos pontos de pauta com os 34 

seguintes resultados: Ponto 1 – Alteração do calendário de reuniões do 35 

Departamento mudando a reunião do dia 22 de julho para o dia 25 de julho: Sem 36 

discussões o ponto foi deliberado e aprovado pela unanimidade dos presentes à 37 

Assembleia; Ponto 2 – Apreciação e deliberação sobre o formato das reuniões do 38 

DENGE a partir do semestre 2022.1: O professor Luis Henrique Gonçalves Costa 39 

encaminhou para que, seguindo o entendimento adotado pelo Conselho de Centro do 40 

CMA, as reuniões do Departamento permaneçam no formato remoto até que haja 41 

deliberação de instância superior contrária. O professor Kleber Cavalcanti Cabral 42 

pediu a palavra e questionou sobre a legalidade da manutenção desse formato, 43 

informando que a Lei nº 14.040 que amparava o formato remoto foi revogada pela Lei 44 

nº 14.218 que estabelecia que o formato remoto seria utilizado até a conclusão do ano 45 

letivo 2021. Como o ano letivo 2021 já terminou, professor Kleber alertou que não há 46 

amparo legal que sustente a manutenção do sistema remoto para reuniões do 47 

Departamento. Diante do alerta, o presidente entende que deve consultar a 48 

Procuradoria sobre a situação. O professor Luis Henrique retornou com a palavra para 49 

dizer que mantinha seu encaminhamento para que as reuniões permanecessem no 50 

formato remoto enquanto até que houvesse resposta da Procuradoria. Diante disso o 51 

professor Kleber manteve sua posição, justificando que votaria contra a proposta. 52 

Como não houve quem apresentasse encaminhamento diferente e nem quem tivesse 53 

interesse na discussão da matéria, o presidente submeteu em votação a proposta do 54 

professor Luis Henrique que foi aprovada por dezesseis votos favoráveis e um contra; 55 

Ponto 3 – Apreciação e deliberação sobre o processo de renovação de 56 

afastamento do professor Klaus André de Sousa Medeiros: O presidente prestou 57 
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informações a respeito do processo, justificando a necessidade dessa renovação ser 58 

apreciada pelo Departamento, abrindo a oportunidade para que o professor 59 

interessado apresentasse alguns esclarecimentos. Diante dos esclarecimentos e da 60 

comprovação do atendimento de todas as exigências legais, o processo foi colocado 61 

em discussão e deliberação, sendo aprovado pela unanimidade dos presentes à 62 

Assembleia; Ponto 4 – Deliberação sobre a indicação de representantes do 63 

DENGE, titular e suplente, para compor o Conselho de Centro do CMA: O 64 

presidente informou da renúncia dos professores Joselito Medeiros de Freitas 65 

Cavalcante e Maristélio da Cruz Costa como representantes do DENGE junto ao 66 

Conselho de Centro, havendo assim a necessidade de novas indicações para essa 67 

representação. Dessa forma abriu o espaço para que interessados manifestassem a 68 

intenção de assumirem essa missão. Na oportunidade a professora Priscila da Cunha 69 

Jácome Vidal apresentou o desejo de representar o DENGE. Na sequência a 70 

professora Samira Yusef Araújo de Falani Bezerra externou que aceitaria ser a 71 

suplente da professora Priscila no Conselho de Centro do CMA. Como não houveram 72 

mais interessados, o presidente submeteu o nome das professoras Priscila e Samira 73 

para representar o DENGE no Conselho de Centro o que recebeu a aprovação 74 

unânime dos presentes à Assembleia; Ponto 5 – Apreciação e deliberação sobre a 75 

pauta da 7ª Reunião Ordinária de 2022 do CONSEPE, que ocorrerá no dia 25 de 76 

julho de 2022, às 14h: Submetidos a discussão e deliberação, a Assembleia decidiu o 77 

seguinte: Ponto 1 do CONSEPE – Apreciação e deliberação sobre as atas da 5ª e 6ª 78 

reuniões ordinárias de 2022 – A unanimidade da Assembleia votou pela abstenção. 79 

Ponto 2 do CONSEPE – Apreciação e deliberação sobre o Relatório Institucional 80 

Consolidado 2021 do Programa de Educação Tutorial (PET) a ser enviado à SESU, 81 

conforme Memorando Eletrônico nº 124/2022-PROGRAD – A unanimidade da 82 

Assembleia votou pela abstenção. Ponto 3 do CONSEPE – Apreciação e deliberação 83 

sobre o Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Psicologia, do Campus Mossoró, 84 

encaminhado via Memorando Eletrônico nº 134/2022-PROGRAD – A unanimidade da 85 

Assembleia votou pela abstenção; Ponto 6 – Comunicados, informes e outras 86 

ocorrências: Após abrir o espaço para manifestação dos presentes e não havendo 87 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
Centro Multidisciplinar de Angicos - CMA 
Departamento de Engenharias – DENGE 

 

 Página 4 de 4 6ª REUNIÃO ORD. DENGE 25/07/2022  

 

 

quem tivesse interesse em se pronunciar, o presidente saudou a todos pelo reinício 88 

das aulas presencias, desejando boas vindas e solicitou aos professores do 89 

Departamento que observassem o funcionamento dos equipamentos de ar 90 

condicionados e os computadores de suas salas, já que os mesmos estão a bastante 91 

tempo sem funcionar, para que seja providenciado eventual manutenção. Em seguida 92 

deu boas vindas e apresentou o servidor Jalmir Dantas de Araújo como novo 93 

secretário do Departamento, agradecendo a servidora Wanda Roberta Jácome Zelaya 94 

pelos relevantes serviços prestados no período em que esteve a frente da secretaria. 95 

O servidor apresentou-se a todos, mostrando sua satisfação em retornar à secretaria 96 

de Departamento, função que já havia assumido quando entrou na Instituição. Roberta 97 

aproveitou da oportunidade para agradecer pela colaboração de todos e colocar-se a 98 

disposição para qualquer eventualidade. Após o cumprimento da pauta desta reunião, 99 

o Chefe do Departamento de Engenharias, professor Rafael da Costa Ferreira, deu 100 

por encerrada a reunião, agradecendo a presença de todos. Estiveram presentes 101 

nesta reunião dezessete docentes e uma discente, conforme lista de presença nas 102 

linhas cinco a quatorze. Para constar, eu, Jalmir Dantas de Araújo, Secretário, 103 

matrícula SIAPE nº 1954019, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será assinada 104 

pelo Chefe do Departamento de Engenharias para que surta os fins legais.  105 

Rafael da Costa Ferreira 

Chefe do Departamento de Engenharias - CMA 

Portaria UFERSA/GAB 128/2022.  

 

 

 


